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Ata da reunião da Congregação da Escola de Comunicação da UFRJ de 16 de setembro de 2015.  1 

Aos 16 dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às catorze horas e trinta minutos, na sala da 2 

Congregação da Escola de Comunicação, realizou-se a reunião presidida pelo Diretor professor Amaury Fernandes e 3 

composta pelos seguintes docentes: professora Cristina Rego Monteiro da Luz, vice-diretora; professora Isabel de 4 

Siqueira Travancas, Diretora Adjunta de Graduação; professor Fernando Souza Gerheim, chefe do Departamento de 5 

Fundamentos; professor Paulo César Castro de Souza – Chefe do Departamento de Expressão e Linguagens; 6 

professor Luciano Saramago Pinheiro Soares; Chefe do Departamento de Métodos e Áreas Conexas; professora 7 

Carmen Cinyra Gadelha Pereira – representante dos professores Associados; professora Suzy dos Santos - 8 

Representante dos professores Adjuntos; professor Nilo Sergio Silva Gomes - Representante dos professores 9 

Assistentes; professor Titular Marcos Dantas Loureiro. O professor Amaury Fernandes, presidente da mesa e Diretor 10 

desta Unidade de Ensino Superior que mandara convocar a Reunião Ordinária, declarou-a instalada. Dando inicio e 11 

seguindo a reunião com a presença dos arquitetos Paulo e Graziela, do ETU, foi aprovada pela Congregação por 12 

unanimidade a proposta de reforma do prédio do CBPF, para abrigar os grupos de pesquisa e laboratórios afetados 13 

pela 1ª etapa da obra do Palácio Universitário com o seguinte encaminhamento: 2º andar OK  e 1º andar consulta aos 14 

grupos afetados sobre os espaços a eles destinados e responder até sexta-feira (17/09). Grupos a serem consultados 15 

N-Imagem, PEIC, LECC, NEPCom, Lupa, Núcleo de Imprensa, Sala de Redação. Tendo em vista o desconhecimento 16 

legal do colegiado decidiu-se um parecer da procuradoria sobre o pleito número 1. O colegiado encaminha para a 17 

comissão de avaliação o pedido de revisão. Ato contínuo seguiu-se a pauta previamente divulgada no momento da 18 

convocação foram apreciados os seguintes pontos, a saber: Ponto 01 – Processo 23079.061915/2014-97 – 19 

Homologação do Convênio de Cooperação Técnica entre a UFRJ e UFBA – interessado Daniel Marques. O processo foi 20 

relatado pela professora Adriana Schneider e após serem prestados os esclarecimentos solicitados foi aprovado por 21 

unanimidade. Ponto 2 – Processo 23079.047112/2014-20 – William Dias Braga – Progressão funcional – o professor 22 

Amaury Fernandes leu o ofício encaminhado pelo interessado e a Congregação deliberou por: com relação ao ponto 23 

01 (convocação da representação discente para se pronunciar justificadamente sobre seu voto no processo em tela) 24 

encaminhar à procuradoria para orientação ao colegiado sobre tal procedimento, uma vez que há dúvidas quanto ao 25 

procedimento a ser adotado; com relação ao ponto 02: encaminhar a reivindicação do docente à Banca Examinadora 26 

de Progressão para avaliação do pleito. Ponto 03 – Processo 23079.018150/2015-56 – Direção da Eco – resultado de 27 

Comissão de Sindicância: O processo foi relatado pelo professor Amaury Fernandes e as determinações da Comissão 28 

foram aprovadas por unanimidade. Ponto 4 – Congresso Anual do Forcine – 12 a 14 de novembro de 2015. O 29 

professor Fernando Sallis apresentou a programação do Congresso Forcine, e após serem prestados os 30 

esclarecimentos solicitados foi aprovado por unanimidade. Ponto 05 – Relato sobre a Superintendência do Fórum de 31 

Ciência e Cultura – a ser apreciado em uma próxima reunião. Ponto 6 – Processo 23079.032998/2015-98 – Profª 32 

Maria Cristina Franco Ferraz – estágio probatório – relatado pelo professor Fernando Gerheim e aprovado por 33 

unanimidade.  Ponto 07 – Homologação da nova Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Artes da Cena. Foi 34 

apresentada Ata de Encerramento, datada de 14/08/2015 e ficha de inscrição de chapa elaborados pela Comissão 35 

Eleitoral, que designa a Profª Adriana Schneider como coordenadora para o biênio 2015/2017, a qual indica a 36 

professora Carmem Gadelha como sua vice. Designação aprovada por unanimidade. Ponto 8 - Aprovação do projeto 37 

de pesquisa da Profª Jacyan Castilho: “Formas de Composição do Ator contemporâneo brasileiro – possíveis 38 

inserções, congruências e fricções em poéticas da encenação, aprovado por unanimidade. Ponto 09 – Situação das 39 

disciplinas ministradas por professor substituto cujo contrato se encerrou em julho de 2015 – será discutido em uma 40 
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próxima reunião. Ponto 10 – Necessidade urgente das atas de congregação anteriores. O Diretor justificou à 41 

Congregação o atraso das Atas anteriores, pois o chefe de gabinete, responsável pela transcrição das Atas, encontra-42 

se afastado por motivo de doença. Tão logo ele regresse será regularizada. Nada mais a tratar, eu Amaury Fernandes 43 

da Silva Junior,  presidente, declaro encerrado os trabalhos. 44 


